

Proyecto Chilmá

Escrito por Daniela Balantazegui

Jueves, 03 de Mayo de 2007 12:22 - Actualizado Martes, 28 de Julio de 2009 10:06

El proyecto Chilmá, una iniciativa del Gobierno Provincial del Carchi y la Pontificia Universidad Católica de Quito, viene trabajando desde el año 2005, bajo la dirección conjunta de la Arqueóloga Josefina Vasquez y el Etnohistoriador y Antropólogo Cristóbal Landázuri. Este trabajo interdisciplinario, pretende comprender la formación identitaria de quienes habitaron y habitan actualmente en Chilmá, a través de la interpretación de su pasado y el entendimiento de su problemática actual.

Chilmá es un sitio Pasto, emplazado en la ceja de montaña, en la frontera con Colombia, entre los afluentes del río San Juan: río Plata y río Chilmá.

Cronológicamente la ocupación corresponde al período de Integración y aún se investiga su reocupación más tardía.

Hasta el momento, en lo que respecta a la parte arqueológica, se ha concretado las etapas de reconocimiento arqueológico, prospección y levantamiento topográfico. Los resultados de este trabajo nos han permitido concretar algunos aspectos sobre patrón de asentamiento, sistemas agrícolas, contemporaneidad e intercambio. Este proyecto continúa, es así, que en el presente verano del 2007 se realizará la etapa de excavación y se sigue con la investigación etnohistórica y etnográfica.

Mas... Ustedes pueden visitar la página web del proyecto, en nuestro servidor : <http://chilma.arqueo-ecuatoriana.ec>